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教育委員会会議規則（第１８条関係） 

会  議  録 

文 書 分 類  保存期間 30、10、5、3、1年   

会 議 の 名 称 第５回教育委員会定例会 

 

開  催  日  時 

令和４年５月２４日（火）      

午前・午後 １４時５５分開会 

午前・午後 １６時０５分閉会 

開  催  場  所 大和庁舎 ３階 第５会議室 

 

 

 

 

出    席    者 

（委員出席者氏名） 

教育長 稲川 善成 教育長職務代理者 市村 尚夫 

委 員 小林 源洋、委 員 野村 和夫 

（説明の出席者職・氏名） 

教育部長 園田 哲也 

次長兼学校教育課長 初芝 保 

教育指導課長 田部井 悦子 

生涯学習課長 上野 俊一 

スポーツ振興課長 五十嵐 敦 

文化財課長 寺崎 大貴 

学校給食センター所長 荒井 真澄 

議事録署名人の選任 野村 和夫 委員 

会  議  内  容 別紙のとおり 

会  議  資  料 
別紙のとおり 

第５回教育委員会定例会 

会議録作成方針 要点記録  

その他必要事項  

情報の公可否 
○可・否 

不開示理由（部分開示を含む） 

 

 

 

 

 

 

会  議  内  容     （審議内容・審議経過・結論等） 
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初芝学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

初芝学校教育課長 

 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

本日はお疲れ様です。 

会議の前に資料の確認をさせていただきます。 

 

（資料の確認） 

 

午後２時５５分開会を宣する。 

 

【１．開会】 

 

それでは、桜川市教育委員会定例会を始めさせていただきます。 

はじめに、稲川教育長からご挨拶とスケジュールの報告をお願いい

たします。 

 

【２．教育長あいさつ】 

 

改めましてこんにちは。お忙しいところお集まりいただきありがと

うございます。 

学校のほうも徐々に通常通りの行事等がクリアされている状況でご

ざいます。修学旅行については中学校すべての学校で終わりました。 

 欠席者は全部で１０名いたわけですが、それぞれの事情や、コロナ

関係で行けなかったという状況でした。そちらについては代替的な部

分でサポートできればと思っております。 

いずれにしても思い出をなにも作れなかった、そんな学生生活だけ

はさせたくないと思っております。 

さて、昨日より計画訪問がスタートしました。学校を見に行ってき

たのですが子どもは元気です。今度委員さんと学校訪問させていただ

きますが、やっぱり学校には活気がなければいけない。その活気を生

むのには、先生方が元気でなければならない。昨日確認した南飯田小

学校は、まさに子どもも先生も元気な状況でした。 

明日からもまた計画訪問というかたちで学校を見てまいりたいと思

いますので、後ほど委員さんとの学校訪問ではお世話になると思いま

すが、アドバイス等いただければと思います。 

 

【３．教育長報告】 

 

それでは次に４月５月のスケジュールについて報告させていただき

ます。 
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初芝学校教育課長 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

小林委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

 

廣澤課長補佐 

 

 

 

 

（資料により報告） 

 

ありがとうございました。ここからの議事進行につきましては、稲

川教育長にお願いいたします。 

 

本日の出席者につきましては、小島委員から欠席の連絡があり４名

ですが、定数を満たしておりますので、本委員会は成立いたします。 

 

【４．議事録署名人の選任】 

 

それでは、本日の定例会における議事録署名人についてですが、野

村 和夫委員にお願いします。 

 

【５．議事】 

 

本日の会議に提案されている案件ですが、報告・議案ともにござい

ません。委員さんから何か発言があればお願いいたします。 

小林委員にはこの間行われた競技大会を見ていただきましたが、感

想などありますか。 

 

子どもたちの元気な姿というものを久しぶりに見れたかなという

ところですね。表に出てみんなで運動するというのはいいことなんだ

なとつくづく思いました。 

あとは仕方がないことだとは思うのですが、外に出て全体的に練習

といったことが、子どもたちはやれてなかったんじゃないかなという

のが、成績などに若干出ているかなというのは今回の競技を見ていて

気になりました。これは後からまた伸びていくところでもあります

し、そこは期待しております。 

 

記録や実績が更新できなかったのは、やっぱりコロナの影響だなと

感じましたね。廣澤さんは一保護者としてどうでしたか。 

 

息子が岩瀬小学校の６年生でお世話になっているのですが、例年で

すと５、６年生が出場ということで楽しみにしていたのですが、ここ

しばらく昨年度もできず、最初で最後の陸上競技会となりました。 

私の周りの保護者は、開催していただけたことにとても喜んでいま

した。子どもたちが一生懸命何かに取り組んでいる姿というのはとて
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稲川教育長 

 

 

 

 

田部井教育指導課

長 

 

 

 

 

 

 

野村委員 

 

 

 

田部井教育指導課

長 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

 

小林委員 

 

 

田部井教育指導課

長 

もよかったと思いますし、他校の児童たちと交流があったのもよかっ

たです。本人もすごく楽しかったと言っていました。 

 

ありがとうございます。非日常の経験と自分の力を試せたというと

ころ、交流ができたこと、非常に良かったと思います。 

ほかに方針や教育課程で他市とは違ったところがもしあれば教え

てください。 

 

今のところ桜川市は水泳学習を実施いたします。もう今年はやらな

いと表明を出しているところもございますが、子どもたちも感染症に

気を付けながら、学校も更衣室が一番危ないということだったので、

消毒等の感染症対策を取りながら行い、実績も出てきております。 

何よりも水の事故に対して、水に入った経験がない子が小学３年生

になってしまいます。そういった子たちにも、万が一に備えて水泳の

指導を大事にしていきたいと思います。 

 

陸上競技会の会場は総合公園ラスカですよね。旧岩瀬地区の子ども

たちは自転車で移動ですか。そして他の児童はどのような手段で移動

しましたか。 

 

今回は午前中開催で、給食を学校で食べるスタイルを取りましたの

で、どの学校の子たちも自転車ではなくバスをチャーターしておりま

す。 

 

県内では中止や廃止にしてしまったところもあったりします。それ

からプールもやるところやらないところがあり、あとは学校のプール

が使用できず市内の施設を使っているところなどがあります。 

どちらにせよ管理状況等を見ながら、サンパルを使うとかできるだ

け工夫をしてできればと思います。どうしても水の事故は随分増えて

きている状況ですので、浅いところでも慌てて亡くなるということが

無いよう指導していただければと思います。 

 

修学旅行に各中学校すべて行けたということですが、昨年や他の市

町村との違いや、チャレンジしたことなどあれば教えてください。 

 

今年の中学３年生および桃学９年生は、奈良・京都の方へ以前のよ

うな形で２泊３日、１日目は奈良公園、２日目はタクシーでの自由行
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小林委員 

 

田部井教育指導課

長 

 

 

小林委員 

 

田部井教育指導課

長 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

稲川教育長 

動、３日目は京都市内を学級ごとに周るというコースで行っておりま

す。本年度は５月に修学旅行を行った他市の様子を聞くと同じような

コースを周っているという情報をもらっています。 

昨年本市におきましては、東北方面、それから箱根の方ですね。学

校ごとにコースが違っていましたけれども、すべての学校で修学旅行

１泊２日ですが行うことができております。それが通常のかたちにな

って２泊３日になったところが昨年と今年の大きな違いになってい

ると思います。 

他市の様子を聞いていると今年の修学旅行を行わなかったという

市もございます。それから０泊１日を強行で行ってきたという市もご

ざいます。 

どのように行くのかしおりが教育指導課へ届くのですが、子どもた

ちのほうが修学旅行のしおりに自分たちで赤の手書きで気を付ける

点を加筆していました。そのぐらい子どもたちも感染症には気を付け

てみんなで行くんだという思いを強く感じました。 

 

ちなみに小学生はどのような感じですか。 

 

小学生は福島の方へ行きます。去年もそうなのですが磐梯、磐梯に

そのまま行く学校もあるのですが、途中で日光に寄ってくるかたちと

２つほど届いているところです。 

 

小学生に関しては前のように鎌倉方面ではないのですか。 

 

鎌倉方面ではないです。 

  

本市は、コロナ対策の補助金をどのように活かして子どもたちの安

全な旅行をサポートするか、学校教育課ではキャンセル料の保険を当

初予算のほうに組み入れて、２週間前から前日までのキャンセルにつ

いては全部補償できるような保険に入っております。 

あとは出発してからの対応についても保険に入っているというこ

とで、そういったところは本市としての自慢かなと思います。実際に

ある学校で、２人が旅行先で発熱し、病院で PCR 検査を受けて、親

御さんに迎えに来てもらいました。その費用も保険で対応できまし

た。 

 

それではその他に移らせていただきます。進行の方を学校教育課長
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初芝学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

初芝学校教育課長 

に戻します。 

 

【６．その他】 

 

（その他について説明） 

 

それでは、次回の教育委員会定例会の開催日時についてお諮りいた

します。 

会議規則において毎月２１日となっておりますので、６月２１日火

曜日１５時に開催したいと思いますが、委員さんのご都合はよろしい

でしょうか 

 

（異議なし） 

 

それでは、第６回教育委員会定例会は６月２１日火曜日１５時から

真壁庁舎で開催いたします。よろしくお願いいたします。 

その他、委員さん・事務局から、ご意見、報告等はございませんか。 

以上で、定例会を終了いたします。 

おつかれさまでした。 

 

 

午後４時５分 閉会を宣す。 

 

会議の正なることを証します。 

 

 

        令和  年  月  日 

 

教育長 

 

 

 

     議事録署名人 

       教育委員   

 

 


